
先日開催された入野中学校区青少年健全育成会の総会の為、PTA関係者で
準備をしておりました。
準備が終わると…教頭先生から『プールがきれいになりました！』と
ご報告を受け一同プールへ…
子供たちよりも一足先にきれいに塗り直された大プール、小プールを見て
きました。
全体的に色濃くなり、ラインもしっかりとわかる！
水が溜まればもっときれいに見えるはず！

子供たちの為に、より良い環境を作って頂き、ありがとうございました。
きっと子供たちも大喜びですね！！

プールがキレイになりました！

子供たちも先生方に感謝の気持ちを
忘れずに、授業に取り組んで下さいね！

(５月１３日)
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